

PRESSEINFORMATION

Eisenhüttenstadt, 14.10.2019

Ausbildungsbeginn im Oktober

Der Herbst bringt für die Auszubildenden der Städtisches Krankenhaus Eisenhüttenstadt GmbH immer viel Aufregung mit sich. Ende September beenden die Absolventen des 3. Lehrjahres nach bestandener Prüfung die Schule und zum 01. Oktober startet wieder ein neues 1. Lehrjahr.

Die Ausbildung, die jeweils drei Jahre dauert, erfolgt am Standort Eisenhüttenstadt in enger Zusammenarbeit mit der Schule für Gesundheits- und Pflegeberufe e. V..

Schon seit vielen Jahren geht das Krankenhaus den Weg, selbst einen großen Anteil dabei zu leisten, um für gut ausgebildetes Personal zu sorgen und dabei aktiv auf die eigene Ausbildung zu setzen.

„Ich kann mir durchaus vorstellen, wir sind die kommunale Gesellschaft im Landkreis Oder-Spree, die die meisten jungen Menschen ausbildet. Derzeit sind es insgesamt 55 Jugendliche, davon 37 zum Gesundheits- und Krankenpflegehelfer, 9 zum Physiotherapeuten, 8 zum medizinisch-technischen Laborassistenten und eine zur Kauffrau im Gesundheitswesen.

Unser Partner ist die Schule für Gesundheits- und Pflegeberufe e.V. Eisenhüttenstadt. Mit insgesamt fast 400 Auszubildenden ist sie eine der größeren in Brandenburg. Zukünftig sollen noch mehr Schülerinnen und Schüler ausgebildet werden, um den hier Bedarf zu decken.“

Till Frohne
Geschäftsführer



STÄDTISCHES KRANKENHAUS EISENHÜTTENSTADT
GMBH

Städtisches Krankenhaus
Eisenhüttenstadt GmbH
Friedrich-Engels-Str. 39
15890 Eisenhüttenstadt

Geschäftsführer:
Till Frohne

Tel. 03364 -543701
Fax:03364 -543705

Till.frohne@khehst.de

Öffentlichkeitsarbeit/Presse

Kerstin Jentsch

Tel. 03364 – 543774
Fax:03364 – 7722052

Kerstin.jentsch@khehst.de